



ACTA N° 033-2017-CODISEC/MM

COMITÉ DISTRITAL DE SEGURIDAD CIUDADANA DEL DISTRITO DE MIRAFLORES

En el Distrito de Miraflores, siendo las 08:00 horas, del 08 de setiembre de 2017, en el Salón de Actos del Palacio Municipal, sito en la Av. José A. Larco N° 400, se reunieron los integrantes del Comité Distrital de Seguridad Ciudadana de la Municipalidad de Miraflores, dando inicio a la sesión número 318 de la presente gestión municipal, estando presentes:

JORGE MUÑOZ WELLS
Alcalde Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC

SERGIO MEZA SALAZAR
Gerente Municipal

ROXANA CALDERON CHAVEZ
Secretaria General

AUGUSTO VEGA GARCÍA
Gerente de Seguridad Ciudadana y Secretario Técnico

JULIO SANCHEZ BRENIS
Subprefecto Distrital de Miraflores

Cmdte. PNP JORGE MAGUIÑO PORRAS
Comisario de Miraflores

Tnte Brig. ERNESTO ESPINOSA BELAUNDE
Jefe Compañía de Bomberos "Miraflores 28"

JOSE FERNANDO CARRERA SARAVIA
Representante de las Juntas Vecinales ante el Comité de Seguridad Ciudadana

HUGO GRANADOS MANZANEDA
Juez del 4to Juzgado de Paz Letrado Barranco Miraflores

ZARA SANTILLAN TAFUR
Subgerente Defensa Civil

MARIA ORMEÑO UGARTE
Coordinadora Distrital de las Juntas Vecinales de la PNP

CARLOS CONTRERAS RIOS
Gerente Desarrollo Humano



En representación del Jefe de la División de Lucha contra la Violencia Familiar, el SOS PNP Helena Ubillus, en representación del Jefe DEPINCRI Miraflores, el Mayor PNP Máximo Flores Infantes, en representación del Jefe del Departamento de Turismo, el Alférez PNP Katherine Casas, en representación del Jefe del Escuadrón de Emergencia, el Mayor PNP Oscar Flores, en representación de la Comisaría de San Antonio, Alférez PNP Manuel Cieza Saldivar, en representación del Fiscal Provincial de la 2da. Fiscalía de Miraflores, la Dra. Carmela Gonzales Aquino, en representación del Director del Hospital de Emergencia Casimiro Ulloa, la Licenciada Erica Vígil.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, dio inicio a la sesión, posteriormente dio pase a la juramentación del Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28".

Juramentación de Ernesto Espinosa Belaunde, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28"

Augusto Vega García, Gerente de Seguridad Ciudadana y Secretario Técnico, indicó que en base a la práctica Miraflores 360° Todos Juntos por la Seguridad Ciudadana, se hizo la entrega de 69 motocicletas marca Suzuki para el patrullaje, el cual incluye cascos con cámaras y protectores, por otra parte el operador Efraín Huablocho Alvarado participó de una charla de "Yo soy Voluntario" impulsada por el Programa de las Naciones Unidas, en la cual en conjunto con otras organizaciones de Voluntariado del país se acordó desarrollar y mantener un canal de comunicación abierto entre los grupos de voluntariado, asimismo se continúan con los operativos en el distrito, y con las reuniones de en la sala operativa de crisis y los días lunes en el Consejo de la Municipalidad.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, indicó que las motos se pusieron a servicio de la ciudadanía, las cuales se complementaran con la entrega de unas motos eléctricas las cuales no generan un impacto ambiental en su patrullaje, asimismo indico que se debe reforzar el patrullaje en horas de la madrugada, ya que se ha incrementado las incidencias delictivas a esas horas, por otra parte indicó que en compañía del Crnel. PNP Augusto Vega, asistió a una reunión en el Ministerio Público con el Fiscal Miguel Ángel Vegas Bacaro, Presidente de la Junta de Fiscales Superiores de Lima, en la cual en conjunto con otros alcaldes se evaluó la marcha de las dos fiscalías descentralizadas que hay en el distrito, en la cual se resaltó los resultados positivos obtenidos, todo ello con la finalidad de impulsar la instalación de las fiscalías en otros distritos, siendo así que la Municipalidad de Surquillo, San Borja y Surco se encuentra en coordinaciones la instalación de las fiscalías en el distrito, asimismo dio a conocer la solicitud para la instalación de una tercera fiscalía en el distrito, el cual generaría gran beneficio ya que permitiría la facilidad en la resolución de los casos, por otra parte indico que como parte de la protección del personal de serenazgo se les ha dotado de chalecos antibala para su patrullaje y protección, por otra parte indicó que en una entrevista que se le realizó dio a conocer que en el distrito se realiza un trabajo muy cercano con la PNP, y con las otras instituciones que conforman el comité también.

Comandante PNP Jorge Maguiño Porras, Comisario de Miraflores, indico que la semana transcurrida se han realizado 14 operativos en conjunto con el personal de serenazgo, se capturó a 09 personas, 06 de ellos por hurto en tiendas por departamento, 02 por hurto de accesorios y 01 por conducir en aparente estado de ebriedad, se hizo la captura de personas requisitorias, se retomó el servicio de patrullaje en horas de la madrugada.

Aif. PNP Manuel Cieza Saldivar, Comisaría de San Antonio (e), indico que en coordinación con la gerencia de seguridad ciudadana se han realizado 08 operativos, se intervino a 500 personas se detuvo a una persona por modalidad de "tendero" en Wong de Benavides, dos personas requisitorias una de ellas por TID y la otra por lesiones graves, se intervino a una persona por alcoholemia, dos tenderos capturados uno en Wong de Benavides y Wong de la Aurora, se recuperó un vehículo que se intervino en Av. Roca y Boloña / Av. Tomás Marsano, por otra parte se realizó el patrullaje en horario de cierre dentro de los establecimientos comerciales.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, recomendó que se ponga mayor énfasis para evitar los casos de los tenderos en los establecimientos comerciales, de tal manera que se genere un tema preventivo y evitar la ocurrencia de estos hechos, asimismo consulto como se logró la recuperación del vehículo requisitoriado.

Aif. PNP Manuel Cieza Saldivar, Comisaría de San Antonio (e), indicó que se trata de un vehículo marca Chevrolet placa de rodaje C5C-419 el cual se encontraba circulando y fue intervenido por un tema rutinario de verificación de documentación, siendo de tal modo que al pasar los datos por el sistema ESINPOL este arrojó que contaba con requisitoria y se procedió con la intervención del caso.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, indicó que el día lunes se realizó un operativo en la Av. Del Ejército en la cual participó el Cmdte. PNP Maguiño, por lo que dio a conocer su deseo por continuar con la realización de los operativos de motos lineales en la zona de Benavides, asimismo indico que los conductores de estas motos tienen conocimiento que hay un mercado informal para trabajar allí, las cuales en ocasiones son utilizadas para cometer ilícitos.

Zara Santillán Tafur, Subgerente de Defensa Civil, indicó que a raíz de sismo ocurrido en Chapas, México, la Dirección de Navegación e Hidrografía solicitara la activación de la alerta de tsunami en el litoral peruano, la cual se vino monitoreando



en conjunto con la Central Alerta Miraflores, siendo así que a las 04:14 Hrs. la Dirección de Navegación cancelara la alarma quedando sin mayor novedad el evento.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, recomendó estar alertas a la ocurrencia de algún hecho sísmico, ya que se vienen presentando hechos similares en varios países del mundo, por lo que solicitó que se haga una revisión y supervisión constante al correcto funcionamiento y buen estado de las cosas que hay en el interior de los almacenes soterrados, asimismo indicó que hay varios juegos de llaves de dichos almacenes, uno de ellos se encuentra distribuidos en la Gerencia de Seguridad Ciudadana, un vecino de Miraflores asignado, Defensa Civil, Compañía de Bomberos y la alcaldía.

Nte. Brig. Ernesto Espinosa Belaunde, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", presentó al Capitán Hugo Menchola quien es el Segundo Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", y al Cmdte. Martín García quien es Jefe de Brigada, que abarca los distritos de Miraflores, San Borja Surco y la Molina, asimismo en cuanto a las emergencias atendidas en la semana se ha tenido 80 atenciones, de las cuales fueron 58 médicas, 15 vehiculares y 7 rescates, del cual el último rescate ocurrió el día de ayer en la cual una fémina intentó quitarse la vida la cual fue atendida prontamente en conjunto con otras instituciones no llegando a mayores.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, agradeció la presentación de los nuevos integrantes de la Compañía de Bomberos, siendo ya conocidos los integrantes que asumieron el cargo, por otra parte consultó si se cuenta con las ambulancias operativas.

Nte. Brig. Ernesto Espinosa Belaunde, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", indicó que se cuenta con dos unidades médicas, una ambulancia y una maquina médica, la cual por los años que tiene en funcionamiento ya tiene desperfectos, por otra parte luego del proyecto de participación ciudadana que se ganó en la cual se aprueba la compra de una maquina médica para ser reemplazada la anterior otra y se vienen realizando las coordinaciones.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, indicó que en base a lo coordinado la semana pasada se acordó que se coordinaría la agilización de la emisión de la ficha del Ministerio.

Nte. Brig. Ernesto Espinosa Belaunde, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", indicó que el día martes se ha programado una reunión para la coordinación con la oficina responsable de la emisión del documento.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, le solicitó al Secretario Técnico que se emita un documento dirigido al ministerio haciendo referencia a la Ficha de la Compañía de Bomberos.

Augusto Vega García, Gerente de Seguridad Ciudadana y Secretario Técnico, indicó que se designó a Jorge Sánchez para realizar un seguimiento de este proceso, con lo que todos los lunes se acerca para realizar el seguimiento, asimismo se encuentra pendiente de respuesta.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, resaltó la importancia de insistir en la agilización del trámite.

Nte. Brig. Ernesto Espinosa Belaunde, Jefe de la Compañía de Bomberos "Miraflores 28", agradeció el apoyo que está brindando la gestión a la Compañía de Bomberos.

Mayor PNP Máximo Flores Infantes, Jefe DEPINCRI Miraflores, informó que durante la semana se tuvo dos personas detenidas: una de ellas por TID y la otra por estafas, asimismo indicó que los vehículos brindados facilitan el trabajo que se viene realizando en el patrullaje.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, consultó si se presentó en la semana algún tema de relevancia.

Mayor PNP Máximo Flores Infantes, Jefe DEPINCRI Miraflores, indicó que las situaciones que se han presentado en la semana son ocurrencias de rutina, nada resaltante por mencionar.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, propuso a los integrantes asistentes la realización de la Audiencia Pública en el Pque. Correa Elias para el día 15 de septiembre del presente, posteriormente sometió a votación siendo aprobado por unanimidad.

Juan Pinzas Malpartida, Jefe Área N° 1

Informó que se continúa con el cumplimiento de lo dispuesto por la Subgerencia de Serenazgo siendo estas:

Se continúa con el patrullaje con el Distrito de San Isidro.

Se continúa realizando los operativos constantes en el distrito.

Se visitó el colegio Alfredo Salazar a los cuales se les brindó consejos de seguridad personal y se les brindó la cartilla de seguridad personal.



Se repartió volantes a los conductores de los vehículos a los cuales se les orientó con las medidas de seguridad. Mostró un video de un reportaje en el que se da a conocer la modalidad de robo utilizada para atentar contra las inmobiliarias, en la cual se visualiza que actualmente viene utilizando unas esferas de acero en lugar de bujillas para quebrar las mamparas de estos establecimientos.

La verificación de los centros bancarios y el correcto funcionamiento de los cajeros.

Mostró un video de un reportaje en el que se da a conocer la modalidad de robo utilizada para atentar contra los cambistas en el Centro de Lima, el cual fue tomado en cuenta para evitar estas incidencias en el distrito.

Se continúa con los operativos en el Ovalo Gutiérrez en conjunto con la PNP, la cual tiene como finalidad intervenir a los vendedores de ropa usada.

Se le impartió una orientación al personal de serenazgo sobre el buen trato al vecino y se le recordó el decálogo de la Gerencia de Seguridad Ciudadana.

Se intervino en Av. Córdoba a un sujeto que intentó robar accesorios de un vehículo, siendo detectado y puesto a disposición de la Comisaría de Miraflores.

Se hizo la entrega de una tabla de surf que fue hallada en la Playa La Pampilla, quedando agradecido.

Se intervino a un sujeto que se encontraba manipulando los teléfonos públicos, siendo detectado y puesto a disposición de la Comisaría de Miraflores.

Descuido Vecinal:

Se encontró un vehículo con la puerta abierta

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, recomendó que se ponga especial énfasis en el Ovalo Gutiérrez ya que se presentan ciertas ocurrencias en este sitio, asimismo en cuanto a la verificación de los cajeros automáticos recomendó que mediante el Gerente de Seguridad Ciudadana se le haga llegar un documento informativo a ASBANC en la cual se detalle las incidencias encontradas en ciertos cajeros automáticos para que se tomen las medidas respectivas.

Juan Pinzas Malpartida, Jefe Área N° 1, indicó que se mantiene una comunicación directa telefónica con Giovanni Picklin, gerente de ASBANC, al cual se le da a conocer de estas novedades.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, recomendó que de igual manera se le haga llegar lo solicitado.

Fernando Carrera Saravia, Representante de las Juntas Vecinales ante el Comité de Seguridad Ciudadana, indicó que en base a la relación estrecha que mantiene con ASBANC, consultó si el Escuadrón de las Águilas

Negras realizan las revisiones periódicas de los cajeros ya que este escuadrón se encarga de la revisión de estos, asimismo indicó que sería recomendable mantener una relación o realizar las coordinaciones con el escuadrón para que se pueda realizar las verificaciones.

Juan Pinzas Malpartida, Jefe Área N° 1, indicó que la relación existe, y que la revisión se realiza la revisión por las zonas que se denominan "grupos de bancos" donde son enviadas las motos y se realizan las revisiones de los cajeros.

Raúl Vallenias Meléndez, Jefe del Área N° 2

Informó que se continúa con el cumplimiento de lo dispuesto por la Subgerencia de Serenazgo siendo estas:

Se brindó charlas a las madres de familia y empleadas del hogar sobre estafas y medidas preventivas en la Campaña "La Violencia se mide, deténla a tiempo", siendo orientadas un total de 30 personas.

Se brindó charlas a las madres de familia y empleadas del hogar sobre estafas y medidas preventivas en la Campaña "Basta de Engaños", siendo orientadas un total de 22 personas.

Se realizó la visita a un edificio de la zona en la cual se le brindó recomendaciones de seguridad y medidas preventivas, siendo orientadas un total de 10 personas.

Se brindó la capacitación a 35 cambistas en temas de seguridad y prevención y se realizó la verificación del correcto uso de los chalecos con el código "QR".

Se brindó charlas a 08 establecimientos de comida rápida, sobre temas del funcionamiento de la alarma silenciosa POS, siendo orientados 24 trabajadores.

Operativos en conjunto con la PNP:

Motos Lineales, se intervino a 62 motociclistas.

Construcción Civil, se visitó constructoras y se verificó que se encuentren registradas en el registro nacional de trabajadores, siendo verificado 83 trabajadores, sin novedad.

Operativos:

Malecones y Acantilados, se hizo la verificación de los malecones evitando la presencia de las personas de mal vivir.

Recicladores, se retiró a 13 recicladores que se encontraban rompiendo las bolsas.

Vendedores informales, retirándose a 11 vendedores ambulantes.

Control y Orden en la cual se orienta al retiro a personas sospechosas y personas de mal vivir, siendo orientados y retirados de los puentes y acantilados.

Libadores en la vía pública, se intervino a 20 consumidores.

Parantes de cemento en la vía pública, recogiendo 16 parantes.

Lavadores de vehículos, interviniéndose a 07 personas.

Taxistas dormitando en la vía pública, se intervino a 21 taxistas.

Se prestó servicios los días domingos en la iglesia Medalla Milagrosa, Virgen de Fátima y la capilla La Reparación

Se continúa con el apoyo a la entrada y salida de los centros educativos.

Se realizó el patrullaje en conjunto con la Comisaría de Barranco.

La verificación de los centros bancarios y el correcto funcionamiento de los cajeros.



Se prestó servicio en los centros donde se transmitió el partido de la selección.

Se realizaron las siguientes intervenciones con captura:

En el cruce de Av. 28 de Julio / Av. Larco se intervino a dos sujetos identificados como Daniel Contreras Vargas y Félix Llontaop López, los cuales minutos antes ingresaron a un domicilio ubicado en Ca. San Martín 326 hurtando dos aros de magnesio estando presente el agraviado el Sr. Edgar Vivilet Gutiérrez, siendo puestos a disposición de la Comisaría de Miraflores.

En Ca. Cantuarias se capturó a un sujeto identificado como Bernardo Alcedo Barrien, quien hurtó un celular en el interior del Restaurant Haiti, al revisar sus pertenencias se le encontró 03 celulares más, siendo puestos a disposición de la Comisaría de Miraflores.

Informó que se continúa con las charlas de recomendaciones al personal como estacionamiento prohibido, discriminación, faltas cometidas por el personal, orden, limpieza, y se reconoció las buenas acciones del personal, entre otras.

Eudaldo Valenzuela Luna, Jefe Área N° 3

Informó que se continúa con el cumplimiento de lo dispuesto por la Subgerencia de Serenazgo siendo estas:

Se realizó el patrullaje integrado con el personal de Surquillo y Surco y la Comisaría de San Antonio.

Se realizó el patrullaje integrados con el personal policial de la Comisaría de San Antonio.

Se supervisa la seguridad en la entrada y salida de los colegios del área, en temas de seguridad vial y prevención de acoso callejero.

Se colocó stickers a los vehículos que generaban ruidos molestos, siendo un total de 63 sticker en el área tres hasta la fecha.

Se brindó charlas a las madres de familia y empleadas del hogar sobre estafas y medidas preventivas en la Campaña "Basta de Engaños", siendo orientadas un total de 34 personas.

Se brindó la capacitación a los cambistas en temas de seguridad y prevención y se realizó la verificación del correcto uso de los chalecos con el código "QR".

Se visitó 24 obras de construcción en la cual se les dio las recomendaciones de seguridad.

Se hizo la verificación de los puentes del área 3, con la finalidad de evitar la presencia de personas de mal vivir y raqueteos.

Locales comerciales, verificando la operatividad de la alarma silenciosa POS orientando a los dueños de los mismos con la protección que deben adoptar por las mamparas

Verificación de mamparas en los locales comerciales, se les dio la orientación de medidas preventivas.

Se continúa con las verificaciones en los cajeros automáticos, comprobando que se encuentren en buen estado y no tengan dispositivos ajenos adheridos, siendo revisados 17 cajeros.

Recicladores informales, siendo retirados 21 recicladores.

Lavadores informales, siendo orientados 16 lavadores y retirados 15 taxistas que se encontraban dormitando.

Se retiró 22 parantes de cemento.

Control y Orden en la cual se orienta al retiro a personas sospechosas y personas de mal vivir, siendo orientados y retirados.

Motos Lineales, se realizó la verificación en el Ovalo Higuera.

Operativos con la PNP:

Construcción Civil, se visitó las obras de construcciones siendo orientados 72 obreros, sin novedad.

Motos Lineales, se realizó la verificación de 72 motos siendo derivadas 11 a la comisaría.

Se le impartió una orientación al personal de serenazgo sobre el buen trato al vecino y se le recordó el decálogo de la Gerencia de Seguridad Ciudadana.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, agradeció la exposición, por otra parte indicó que se le acaba de comunicar que un grupo de policías han bajado de un bus en Av. Diagonal Cdra. 01, ante lo cual le consultó al comisario de Miraflores que información se tiene de esa novedad.

Comandante PNP Jorge Maguiño Porras, Comisario de Miraflores, indicó que los integrantes del SUTEP van a hacer presencia en el Ovalo, a la espera de la interpelación que se llevara a cabo en el Congreso de la República.

Jorge Muñoz Wells, Alcalde del Distrito de Miraflores y Presidente del CODISEC, recomendó que se tenga especial cuidado, ya que en estos momentos se está armando en ese mismo lugar el escenario de lo que será la Feria de las Flores, asimismo consultó que relación guarda la interpelación a la Ministra Martins que se llevara a cabo en el Congreso a reunirse en el Pque. Kennedy, para lo cual solicitó que se tomen las medidas correctivas del caso para evitar incidencias en el lugar, sin más recomendaciones dio por concluida la sesión.



JORGE MUÑOZ WELLS
Alcalde del Distrito de Miraflores
Presidente del CODISEC



SERGIO MEZA SALAZAR
Gerente Municipal
Municipalidad de Miraflores



ROXANA CALBERÓN CHÁVEZ
Secretaria General
Municipalidad de Miraflores



AUGUSTO VEGA GARCIA
Gerente de Seguridad Ciudadana
Secretario Técnico



JULIO SÁNCHEZ BRENIS
Subprefecto del Distrito de Miraflores
Municipalidad de Miraflores



JORGE MAGUÑO PORRAS
Comandante PNP
Comisario de Miraflores



ERNESTO ESPINOSA BELAUNDE
Teniente Brigadier
Jefe de la Compañía de Bomberos Miraflores 28



MARÍA ORMEÑO UGARTE
Coordinadora Distrital de las
Juntas Vecinales de la PNP

HUGO GRANADOS MANZANEDA
Juez del 4to Juzgado de Paz
Letrado Barranco Miraflores

JOSE FERNANDO CARRERA SARAVIA
Representante de las Juntas Vecinales
ante el Comité de Seguridad Ciudadana

CARLOS CONTRERAS RÍOS
Gerente de Desarrollo Humano
Municipalidad de Miraflores

ZARA SANTILLAN TAFUR
Subgerente Defensa Civil
Municipalidad de Miraflores